

Algotherm
DERMO OCEAN SPA

CARTE DES SOINS
TREATMENTS MENU



DERMO OCEAN SPA

Le Dermo Ocean Spa Algotherm réunit en un seul lieu l'univers des biotechnologies et cosméceutique marine, les technologies de pointe et les protocoles haute précision réalisés par nos skin-thérapeutes.

Conjuguant la puissance des océans et les progrès de la science, nos protocoles professionnels ont prouvé leur efficacité, tant en prévention qu'en traitement, bénéficiant d'un effet durable. Dermo Ocean Spa Algotherm, la haute technologie au service de la beauté.

The Algotherm Dermo Ocean Spa brings together marine biotechnologies and cosmeceuticals, cutting-edge technologies, high-precision protocols and our skilled skin therapists.

Combining the power of the oceans and the advances of science, our professional protocols have proved to provide effective prevention and treatment and boast long-lasting results. The Algotherm Dermo Ocean Spa: advanced technology for beautiful results.



Situé en plein cœur citadin de la Presqu'île à Lyon, proche de la place Bellecour, quartier hyperactif où l'affluence ne s'arrête jamais, le Dermo Ocean Spa Algotherm offre une expérience unique. Installé sur deux étages, le spa au design épuré et aux courbes enveloppantes est doté de six cabines de soin dont une cabine double ainsi qu'une cabine à accès PMR. Au rez-de-chaussée, le spa dispose de deux espaces dédiés à l'analyse de l'épiderme et aux soins flash. Les couleurs élégantes et matériaux contemporains plongent dans l'univers de la puissance et de la profondeur des océans.



Located in the heart of Lyon's Presqu'île, close to Place Bellecour, a busy and bustling area, the Algotherm Dermo Ocean Spa promises a truly unique experience. Spanning two floors and boasting a sleek design with sweeping curves, it has six treatment rooms, including a duo treatment room and a treatment room for disabled clients. On the spa's ground floor, there are two areas dedicated to skin analysis and express treatments. Inspired by the endless power of the oceans, the spa's elegant colors and contemporary materials create a wonderfully immersive feel.

DERMO-SCAN

Le diagnostic visage haute technologie qui identifie et mesure avec précision les données dermatologiques du visage et dresse son profil unique. Les données recueillies sur l'état général de la peau sont analysées par nos skin-thérapeutes afin de définir et proposer les protocoles, routines de soins et produits adaptés.

High-tech facial diagnosis that accurately identifies and measures the dermatological data of the face and creates a unique profile. The data collected on the overall condition of the skin is analyzed by our skin therapists in order to define and recommend the appropriate protocols, skincare routines, and products.

DERMO-SCAN FLASH EXPRESS DERMO-SCAN

10 MIN | 25€

Offert avec tout soin visage de 25 et 50 min.

Free with any facial lasting 25 or 50 mins.

Une analyse ciblée de l'état général de la peau: hydratation, éclat du teint, sensibilité et vieillissement.

A targeted analysis of the skin's overall condition: hydration, radiance, sensitivity and aging.

DERMO-SCAN EXPERT EXPERT DERMO-SCAN

25 MIN | 40€

Offert avec tout soin visage de 80 min.

Free with any facial lasting 80 min.

Une analyse cutanée profonde et complète par zone du visage pour un protocole ultra-ciblé: hydratation, pores, éclat du teint, élasticité, fermeté, rides et troubles pigmentaires.

A deep and complete skin analysis by facial zone for an ultra-targeted protocol: hydration, pores, complexion radiance, elasticity, firmness, wrinkles and pigmentation disorders.





Algotherm
ocean
defense

CREME MAT DÉGARNISSANTE
MASCARILLA DE PIEL HIDRATANTE

SOINS VISAGE OCEAN ORIGINS

OCEAN ORIGINS FACIALS

L'expertise du soin visage Algotherm

Ce soin manuel hautement ciblé combine des gestes experts et des textures performantes pour offrir à votre peau un véritable coup de frais. Il nourrit en profondeur, ravive l'éclat du teint et atténue les signes visibles du vieillissement. Résultat: un visage plus lumineux, lisse et visiblement plus jeune.

The expertise of Algotherm facial care

This highly targeted manual treatment combines expert techniques and high-performance textures to give your skin a real boost. It deeply nourishes, revives the complexion's radiance, and reduces the visible signs of aging. The result: a brighter, smoother, and visibly younger-looking face.

SOIN VISAGE 25 MIN 25 MIN FACIAL TREATMENT

70€

Dermo-Scan Flash de 10 min offert avant le début du soin

10 min Dermo-Scan Flash offered before the start of the treatment

SOIN VISAGE 50 MIN 50 MIN FACIAL TREATMENT

115€

Dermo-Scan Flash de 10 min offert avant le début du soin

10 min Dermo-Scan Flash offered before the start of the treatment

SOIN VISAGE 80 MIN 80 MIN FACIAL TREATMENT

165€

Dermo-Scan Expert de 25 min offert avant le début du soin

25 min Expert Dermo-Scan offered before the start of the treatment

SOIN VISAGE OCEAN TECH

OCEAN TECH FACIALS

Les soins visage haute technologie

High tech facials

OCEAN TECH OCEAN TECH

25 MIN 85€

Un soin de haute précision qui, selon les besoins, combine LED nouvelle génération ou ultrasons pour stimuler le métabolisme cellulaire et réactiver les mécanismes naturels de régénération de la peau.

A high-precision treatment that combines next-generation LED or ultrasound technology, depending on your needs, to stimulate cellular metabolism and reactivate the skin's natural regeneration mechanisms.

OCEAN TECH EXPERT CIBLÉ TARGETED EXPERT OCEAN TECH

50 MIN 135€

Ce soin basé sur l'aquapeeling nettoie, exfolie et hydrate intensément la peau. L'ajout au choix d'une technologie complémentaire haute précision renforce l'efficacité du protocole pour une peau ultra-régénérée: les pulvérisations du Vitamin Oxygen Spray revitalisent et nourrissent; la cryothérapie renforce la microcirculation et raffermit; la radiofréquence redessine l'ovale du visage pour une peau repulpée.

This aquapeeling-based treatment cleanses, exfoliates, and intensely hydrates the skin. The addition of a complementary high-precision technology of your choice enhances the effectiveness of the protocol for ultra-regenerated skin: Vitamin Oxygen Spray revitalizes and nourishes; cryotherapy boosts microcirculation and firms; radiofrequency redefines the contours of the face for plumped skin.

OCEAN TECH EXPERT ULTIME ULTIMATE EXPERT OCEAN TECH

80 MIN 185€

La quintessence des protocoles professionnels Algotherm, alliant l'expertise manuelle de nos skin- thérapeutes à la précision des technologies pour une peau visiblement régénérée. Ce soin ultra-complet combine l'aquapeeling, les pulvérisations du Vitamin Oxygen Spray, la cryothérapie, la radiofréquence pour un épiderme intensément hydraté, lissé, raffermi, repulpé et un massage du visage réalisé avec des accessoires signature ciblés aux résultats immédiats.

The quintessence of Algotherm's professional protocols, combining the manual expertise of our skin therapists with the precision of technology for visibly regenerated skin. This ultra-complete treatment combines aquapeeling, Vitamin Oxygen Spray, cryotherapy, and radiofrequency for intensely hydrated, smoothed, firmed, and plumped skin, along with a facial massage performed with signature accessories for immediate results.



OPTION TECHNO+ TECHNO+ TREATMENT

15 MIN | 35€

Option en complément d'un soin Ocean Origins, Ocean Tech Expert Ciblé ou Ocean Tech Expert Ultime. In addition to a Ocean Origins, Targeted Expert Ocean Tech or Ultimate Expert Ocean Tech treatment.

LEDS: Une combinaison de LED aux différentes longueurs d'onde et infrarouge, pour des réponses ciblées. Ultrasons: L'alliance d'ultrasons, de Luminologie, de micro-courant et de techniques dermocosmétiques pour un effet lifting sans chirurgie.

LEDS: A combination of LEDs at different wavelengths and infrared, for a real Target. Ultrasounds: The combination of ultrasounds, luminology, micro-current and dermatocosmetics' techniques for a lifting effect without any surgery.

SOINS VISAGE FLASH

EXPRESS FACIAL

Les soins-minute perfection

Profitez des soins flash prodigues par nos skin-thérapeutes pour un traitement efficace et un embellissement express.

The perfect minute care

Enjoy the flash treatments provided by our skin therapists for an effective treatment and an express beautification.

OCEAN EYES

15 MIN | 35€

Dédié à la fatigue oculaire. Un massage stretching expert du contour de l'oeil, éveille le regard, décongestionne les poches et booste la circulation sanguine.
Dedicated to eye fatigue. An expert stretching massage of the eye contour, awakens the gaze, decongests the pockets and boosts blood circulation.

OCEAN GLOW

15 MIN | 35€

Ciblé pour détoxifier en surface et en profondeur le teint terne. La technique utilisée est sélectionnée en fonction de l'état de peau, pour une peau lumineuse et un teint plus éclatant.

Targeted to detoxify the surface and deep dull complexion. The technique used is selected according to the skin condition, for a luminous skin and a more radiant complexion.





OCEAN MASSAGES

L'expertise du massage corps Algotherm

Des protocoles professionnels dédiés au bien-être et à la relaxation du corps et de l'esprit.

Algotherm's expert body massages

Professional protocols for mind and body: simply relax and unwind.

MASSAGE HARMONISANT HARMONIZING MASSAGE

25 MIN 70€ | 50 MIN 115€ | 80 MIN 165€

Un massage délassant les tensions en rééquilibrant les énergies du corps. Le corps retrouve son dynamisme, l'esprit est apaisé.

A massage that relieves tension by rebalancing the body's energies. The body regains its vitality and the mind is calmed.

MASSAGE RELAXANT RELAXING MASSAGE

25 MIN 70€ | 50 MIN 115€ | 80 MIN 165€

Un massage du corps alliant techniques drainantes, énergisante et décontractantes grâce aux pochons chauds aux algues marines reminéralisantes.

A body massage combining draining, energizing, and relaxing techniques using warm pouches filled with remineralizing seaweed.

MASSAGE ÉNERGISANT ENERGIZING MASSAGE

25 MIN 70€ | 50 MIN 115€ | 80 MIN 165€

Alternant des techniques énergétiques et des mouvements de digito-pression pour dénouer toutes les tensions, le corps est ressourcé et retrouve toute son énergie. Idéal avant ou après un effort.

Alternating energy work and hand, thumb and finger movements to release tension, this massage has a revitalizing and energizing effect. Ideal before or after a workout.

MASSAGE SUR MESURE BESPOKE MASSAGE

25 MIN 85€ | 50 MIN 135€ | 80 MIN 185€

Le savoir-faire de nos skin-thérapeutes pour créer votre protocole sur mesure.

Our expert skin therapists can create a truly bespoke protocol.

SOINS BODY ORIGINS

BODY ORIGINS TREATMENTS

En complément d'un soin ou massage corps

In addition of a massage or body treatment

L'expertise du soin corps Algotherm

Des protocoles de soin professionnels pour régénérer l'épiderme.

Algotherm's expert body treatments

Professional treatment protocols to regenerate the skin.

GOMMAGE SUCRÉ SALÉ SWEET AND SALTY BODY SCRUB

25 MIN | 70€

Une exfoliation 100% naturelle et sensorielle qui laisse la peau délicatement parfumée et satinée, infiniment douce et veloutée.

An entirely natural exfoliation that stimulates the senses, leaving the skin delicately scented and infinitely soft and smooth.



SOINS BODY SLIM

BODY SLIM TREATMENTS

Le soin professionnel pour une réponse sur mesure aux problématiques minceur ciblées. Ce soin intègre une approche globale établie sur un diagnostic de peau et des habitudes du quotidien. Les skin-thérapeutes définissent le type de cellulite afin d'offrir un soin personnalisé basé sur des techniques manuelles et l'utilisation d'accessoire(s) minceur expert(s) pour une cellulite visiblement réduite, un corps détoxifié. La silhouette est regalbée, affinée et sculptée.

Professional treatment for a tailored response to specific slimming issues. This treatment incorporates a comprehensive approach based on a diagnosis of the skin and daily habits. Skin therapists identify the type of cellulite in order to offer a personalized treatment based on manual techniques and the use of expert slimming accessories for visibly reduced cellulite and a detoxified body. The silhouette is reshaped, refined, and sculpted.

25 MIN 70€ | 50 MIN 115€ | 80 MIN 165€

CURE SLIM STARTER SLIM STARTER TREATMENTS 650€

Cette cure de 1 mois s'adapte à vos objectifs et à votre type de cellulite grâce au diagnostic personnalisé de nos skin-thérapeutes. Parmi ses nombreux avantages, elle peut vous aider à drainer, redessiner votre silhouette et réduire les surcharges graisseuses.

This one-month treatment is tailored to your goals and cellulite type, thanks to a personalized diagnosis by our skin therapists. Among its many benefits, it can help you to drain, reshape your silhouette and reduce excess fat.

SÉANCE 1 SESSION 1 | 80 MIN

Gommage préparateur Body scrub
Massage minceur Slimming treatment

SÉANCE 2 SESSION 2 | 80 MIN

Massage minceur Slimming treatment
Enveloppement personnalisé Body wrap

SÉANCE 3 SESSION 3 | 50 MIN

Massage minceur Slimming treatment

SÉANCE 4 SESSION 4 | 80 MIN

Massage minceur Slimming treatment
Enveloppement personnalisé Body wrap

SÉANCE 5 SESSION 5 | 50 MIN

Massage minceur Slimming treatment





LES RITUELS RITUALS

Les rituels Algotherm, alliance parfaite des protocoles de soin et massages, pour un moment de bien-être absolu.

Algotherm's rituals are the perfect combination of treatment protocols and massages for the ultimate wellness experience.

OCEAN ESCAPE

1H15 | 155€

Soin visage Ocean Origins 25 min Ocean Origins facial 25 min
Massage au choix 50 min Massage of your choice 50 min

OCEAN EXPERIENCE

1H10 | 165€

Ocean Breeze 20 min Ocean Breeze 20 min
Soin Visage Ocean Tech 50 min Ocean Tech Facial 50 min

OCEAN DUO

1H10 | 265€ pour deux €265 for two

Ocean Breeze 20 min Ocean Breeze 20 min
Massage au choix 50 min Massage of your choice 50 min

CABINE D'HALOTHÉRAPIE HALOTHERAPY BOOTH

La cabine d'halothérapie Algotherm, ou cabine de sel, reproduit le micro-climat des mines de sel, riches pour l'organisme et la peau. Reconnu pour sa richesse en minéraux, en ions négatifs et en oligo-éléments, le sel reminéralise la peau afin de soulager les problématiques respiratoires et dermatologiques. Dans cet univers immersif, les sons et jeux de lumières promettent un voyage océanique pour une détente absolue. Sur un matelas d'eau chauffant, au rythme apaisant des vagues, respirez l'air marin diffusé et laissez-vous envelopper par la chaleur du sauna. L'halothérapie, idéale pour réduire l'anxiété, améliore le sommeil et l'état de fatigue et aide l'organisme à lutter contre les toxines, pour une peau et un esprit revitalisés.

Algotherm's halotherapy booth, or salt booth, reproduces the micro-climate of salt mines, known for its incredible effects on both the body and the skin. With its high levels of minerals, negative ions and trace elements, salt remineralizes the skin to relieve respiratory problems and dermatological issues. Sounds and lighting create an immersive setting, taking you on an incredibly relaxing ocean voyage. As you lie on a heated water bed while listening to the soothing rhythm of the waves, breathe in the salt-infused air and let the sauna's dry heat relax your muscles. Ideal for relieving anxiety, halotherapy also improves sleep, reduces fatigue and helps the body fight toxins, benefiting mind and body.

OCEAN BREEZE

Découvrez l'expérience immersive de l'halothérapie Algotherm et ses bienfaits, pour une peau et un esprit revitalisés.

Algotherm's immersive halotherapy experience offers endless benefits for a truly revitalized mind and body.

SEUL 20 MIN 29€ FOR ONE | DUO 20 MIN 50€ POUR DEUX FOR TWO

OCEAN BREEZE



Algotherm

 **ocean
spa**

COMPLEXE MACRO-ALGUE ROUGE

MENTHOL

**CRYO-GEL JAMBES [DELASSANT]
(REVITALIZING) CRYO-GEL FOR LEGS**

*Bouill. Énergie - Jambes légères.
Fraîcheur, effet défriguant
Energy Boost - Lighter legs,
Refreshing feel, invigorizing effect*

150 mL 5.07 FL.OZ.

ÉPILATIONS

HAIR REMOVAL

LÈVRE OU MENTON LIP OR CHIN	15€
SOURCILS OU AISSELLES EYEBROWS OR UNDERARMS	15€
VISAGE FACE	28€
MAILLOT CLASSIQUE CLASSIC BIKINI	20€
MAILLOT BRÉSILIEN BRAZILIAN	28€
MAILLOT INTÉGRAL HOLLYWOOD	33€
1/2 JAMBES 1/2 FULL LEGS	21€
JAMBES ENTIÈRES FULL LEGS	33€
BRAS ARMS	28€
1/2 BRAS 1/2 ARMS	15€
VENTRE OU TORSE STOMACH OR CHEST	21€
DOS BACK	28€
NEZ/OREILLES NOSE/EARS	15€
1/2 JAMBES, AISSELLES, MAILLOT INTÉGRAL 1/2 LEGS, UNDERARMS, HOLLYWOOD	65€
JAMBES COMPLÈTES, AISSELLES, MAILLOT INTÉGRAL FULL LEGS, UNDERARMS, HOLLYWOOD	75€

SPA ATTITUDE

Dans un souci de détente et de satisfaction optimale, nous vous demandons d'arriver 15 minutes avant le début de votre soin et de respecter les heures de rendez-vous. Un questionnaire de santé vous sera ainsi remis pour préparer le soin dans les meilleures conditions. En cas de retard, le temps consacré aux soins ne pourra être garanti.

MODIFICATION ET ANNULATION

Pour tout changement ou annulation de programme, il vous est demandé de contacter le spa et ce, dans un délai minimum de 24h avant le début du soin. Au-delà de ce délai, tout soin annulé sera facturé dans son intégralité.

FEMMES ENCEINTES

Nous avons prévu des soins particuliers pour les futures mamans à partir du 4^{ème} mois de grossesse. N'hésitez pas à demander conseil au personnel d'accueil du spa pour vous aider à sélectionner les soins les plus appropriés à cette période particulière.

ENFANTS

L'accès au spa est interdit aux enfants âgés de moins de 16 ans. Les enfants sont sous la seule responsabilité des parents et doivent impérativement être accompagnés d'un adulte.

RESPECT DES AUTRES

Le spa est un univers de tranquillité, d'harmonie et de détente. Pour cela, il n'est pas autorisé de fumer ni de consommer de l'alcool. L'usage des téléphones portables est autorisé, en mode silencieux. La Direction ne peut être tenue pour responsable en cas de perte, de vol, d'oubli ou de détérioration d'objets au sein du spa. Aucun objet de valeur ne doit être laissé dans les vestiaires, les casiers et les cabines de soin.

ÉTAT DE SANTÉ

Les soins prodiguer à la sein du spa sont réservés exclusivement aux personnes en bonne santé. Merci de nous aviser de tout problème de santé, allergie ou blessure qui pourrait perturber le bon déroulement de votre soin, ou l'usage des équipements du spa. En cas de doute, veuillez consulter votre médecin traitant avant toute réservation. Le spa est un univers non médicalisé et tous les soins qui y sont dispensés ont pour seul but votre bien-être. Nos massages et nos soins ne sont ni médicalisés, ni paramédicalisés. Il s'agit de soins de bien-être et esthétiques, sans finalité thérapeutique. En aucun cas, ils ne remplacent ni se substituent totalement ou partiellement à un traitement médical, thérapeutique ou de kinésithérapie. Le terme «massage» peut être également utilisé pour exprimer un modelage corporel, réalisé selon des techniques différentes.

In a concern of relaxation and optimal satisfaction, we advise you to arrive around 15 minutes before your treatment to have time to change and relax. A health form will be given before the treatment to prepare it in the best conditions. In case of late arrival, the time devoted to your treatment cannot be guaranteed.

MODIFICATION AND CANCELLATION

If you reschedule or cancel your appointment, please notify the spa reception at least 24 hours in advance to avoid a cancellation fee (100% of the total price).

PREGNANT WOMEN

We have created special treatments for expectant mothers, starting from the 4th month of pregnancy. Feel free to seek advice from the staff at the spa reception to help you choose your appropriate spa treatment. Sauna and steam room are not recommended for pregnant women.

CHILDREN

Access to the spa is forbidden to children under the age of 16. Children are under the responsibility of their parents and must be accompanied by an adult.

RESPECT FOR OTHERS

The spa is a world of tranquillity, harmony and relaxation. We thank you in advance for neither drinking alcohol, nor smoking within the spa. The use of cell phones is allowed, in silent mode. The Management is not responsible for any lost, stolen, forgotten or damaged objects within the spa. No valuable item should be left in the changing rooms or lockers.

MEDICAL CONDITION

Spa treatments are intended exclusively for people in good health. Please inform us of any health issues, allergies or injuries that might interfere with your treatment or use of the spa. In the case of doubt please contact your doctor before making any spa appointment. The spa is a non medicalised environment and all programmes administered have your well-being as their sole aim. Our massages and treatments are neither medical nor therapeutic. Under no circumstances can they totally or partially replace or be considered a substitute for medical, therapeutic or physiotherapy treatments. The term «massage» may also be used to describe body sculpting, carried out using different techniques.





Informations et réservation
Information and booking

DERMO OCEAN SPA ALGOTHERM

49 rue Auguste Comte - 69002 Lyon
+33 (0)4 90 11 17 45 / spalyon@algotherm.com

Ouvert du mardi au samedi de 10h à 19h

Open from Tuesday to Saturday from 10 am to 7 pm

Une marque de **SNOW** GROUP